



000036

APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT
N° 000021/AMI/CAMPOST/DG/DRH/2025 DU 12 9 SEPT 2025
RELATIF A LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE AU
PROFIT DU PERSONNEL DE LA CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST)
AU TITRE DE L'EXERCICE 2025

FINANCEMENT: BUDGET CAMPOST, EXERCICE 2025

Pièce N°1 : Avis d'Appel d'Offres (AAO)

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le présent Appel d'Offres fait suite à l'Appel à Manifestation d'Intérêt N° **000021/AMI/CAMPOST/DG/DRH/2025 du 11 août 2025** pour la souscription d'une police d'assurance maladie au profit du personnel de la Cameroon Postal Services (CAMPOST), publié le 23 septembre 2025 dans le JDM.

2. Consistance des prestations

Les prestations à exécuter dans le cadre du présent Appel d'Offres National Restreint, concernent la police d'assurance maladie du personnel CAMPOST uniquement. La consistance de ces prestations est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO.

3. Tranches/Allotissement

Les prestations sont en lot unique.

4. Coût Prévisionnel

Le coût prévisionnel des prestations à l'issue des études préalables est de QUATRE VINGT QUINZE MILLIONS (95 000 000) de FCFA TTC.

5. Délai prévisionnel d'exécution

La période de couverture prévue par le Maître d'Ouvrage est de DOUZE (12) mois, du 1^{er} novembre 2025 au 31 octobre 2026. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres National Restreint est ouverte aux Compagnies d'Assurances de droit Camerounais installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Inter africaine des Marchés d'Assurances (CIMA) et sélectionnées après Appel à Manifestation d'intérêt.

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le budget de la Cameroon Postal Services (CAMPOST), exercice 2025 dont la ligne d'imputation est 668400000000 "Assurance Maladie".

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est **hors ligne**.

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission timbré établi par un organisme ou une institution financière agréé par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés des entreprises publiques et dont la liste figure dans la pièce 13 du DAO, d'un montant égale FCFA TTC à **un million**

neuf cent mille (1 900 000) francs CFA, accompagné du récépissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC), valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission timbrée délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés des entreprises publiques, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission timbrée produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire sans récépissé de la CDEC est considérée comme absente.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté dans les services du Maître d'Ouvrage aux heures ouvrables à la Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) de la Cameroon Postal Services (CAMPOST) sise au 3^{ème} étage de l'immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, porte 317 (Tél : 222507263, e-mail : edward.eta@campost.cm) dès publication du présent avis.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier d'Appel d'Offres peut être obtenue à la Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) de la Cameroon Postal Services (CAMPOST) sise au 3^{ème} étage de l'immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, porte 317 (Tél : 222507263, e-mail : edward.eta@campost.cm), dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable des frais d'achat du DAO de 100.000 FCFA (cent mille francs), dans le compte spécial CAS-ARMP. Il est également possible d'obtenir la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

12. Remise des offres

Pour la soumission hors ligne, l'offre en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tel, devra parvenir à la Cameroon Postal services (CAMPOST) à la Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) sise au 3^{ème} étage de l'immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, porte 317 (Tél : 222507263, e-mail : edward.eta@campost.cm) au plus tard le 16 OCT 2025 à **13 heures**, heure locale et porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

N° 000036 /AONR/CAMPOST/CIPM/2025 DU 29 SEPT 2025

RELATIF A LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE AU PROFIT DU PERSONNEL DE LA CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST) AU TITRE DE L'EXERCICE 2025

FINANCEMENT: BUDGET CAMPOST, EXERCICE 2025

« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

13. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes, séparées et remises sous pli scellé. Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux date et heure limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment, l'absence de la caution de soumission timbrée, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des

pièces du dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission timbrée produite, mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission timbrée présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Pour le cas de l'Appel d'Offres Restreint (ouverture en 02 temps) : il y a lieu de relever qu'en plus du nombre d'exemplaires de l'offre financière requis, le soumissionnaire est tenu de présenter un exemplaire de cette offre financière, dans une enveloppe scellée pour servir d'offre témoin marquée comme telle, et destinée à l'organisme chargé de la régulation des Marchés Publics pour conservation. Le défaut de présentation de cette offre témoin entraîne l'irrecevabilité de l'offre du candidat concerné, dès l'ouverture des plis par la Commission de Passation des Marchés.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux (02) temps suivant le type d'assurance non quantifiable.

- L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques sera effectuée dans la salle de réunion de la Commission Interne de Passation des Marchés du Maître d'ouvrage dans la salle de la Cameroon Postal Services (CAMPOST), sise au 4^{ème} étage de l'immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, porte 414, le 15 OCT 2025 à partir de 14H 00, heure locale.

- Seules les offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique qualificative de 80/100 points seront ouvertes par la même Commission à une date ultérieure après publication des résultats de l'évaluation technique.

- Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée, même en cas de groupement d'entreprises.

- Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

- En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires du présent Appel d'Offres sont les suivants :

- absence du cautionnement de soumission timbré avec récépissé de la CDEC à l'ouverture des plis ;
- non production au-delà de 48 heures après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non-conforme ou absente (excepté la caution de soumission) ;
- fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des marchés au cours de trois dernières années : 2022, 2023 et 2024 ;
- absence d'agrément du MINFI dans les branches concernées ;
- absence d'attestation d'adhésion au code CIMA ;
- note technique inférieure à 80 points sur 100 ;
- absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- absence des états C4 et C11 des exercices 2022, 2023 et 2024 dûment certifiés ;
- présence d'informations financières dans l'offre technique.

15.2. Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées sur cent (100) points selon les critères ci-dessous :

Critères	Notation (points)
Présentation générale de l'offre	03

Références et ancienneté du soumissionnaire	21
Cursus du personnel en charge de la gestion de la police	05
Modalités de mise en jeu des garanties	32
Représentativité	20
Capacité financière	19
Total	100

Le seuil de qualification des offres techniques pour chaque offre est fixé à 80 points sur 100. Pour le calcul des scores financiers ($S_f : S_f = 100 \times F_m/F$).

S_f -score financier ; F_m : offre financière la moins-disante et F : proposition financière.

Les poids respectifs attribués aux propositions techniques et financières sont : $T=0,8$ et $F=0,2$

La note globale définitive N_g de l'offre du soumissionnaire sera obtenue par la formule :

$N_g = (N_t \times 0.80) + (N_f \times 0.20)$.

N_g : Note globale ; N_t : note technique et N_f : Note financière

15.3. Evaluation des offres financières

L'offre financière comprendra :

- la soumission sur papier timbré (fiscal) au taux en vigueur conforme au modèle joint, signée et datée du soumissionnaire ;
- Le Bordereau des Prix Unitaires (BPU) suivant le modèle avec indication des prix en chiffres et en lettres (Hors TVA), rempli de manière lisible ;
- Le détail estimatif des opérations signé avec indications des montants des opérations hors taxes ;
- le sous détail des prix.

16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre aura été évaluée **la mieux disante** par combinaison des critères techniques financiers.

17. Nombre maximum de lots

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres National Restreint sont en lot unique.

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Cameroon Postal Services (CAMPOST), Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) sise au 3^{ème} étage de l'immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, porte 317 (Tél: 222507263, e-mail: edward.eta@campost.cm), dès publication du présent avis.

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1'517.

Copies :

- PCA CAMPOST ;
- ARMP ;
- Président CIPM CAMPOST ;
- Affichage ;
- CGM.

Yaoundé, le 29 SEPT 2025
LE DIRECTEUR GENERAL





RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°

/AONR/CAMPOST/CIPM/2025 OF

29 SEPT 2025

FOR THE SUBSCRIPTION OF HEALTH INSURANCE POLICY FOR THE CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST) STAFF FOR THE 2025 FINANCIAL YEAR

FINANCING: CAMPOST BUDGET, 2025 FINANCIAL YEAR

Document N°1: Invitation to Tender (ITT)

1. Subject of the invitation to tender

This Invitation to Tender is a result of the Call for Expression of Interest N° 000021/AMI/CAMPOST/DG/DRH/2025 of 11 August 2025 for the subscription of Health Insurance Policy for the Cameroon Postal Services (CAMPOST) staff, published on 23 September 2025 in the JDM.

2. Nature of services

The services to be provided under this Restricted National Invitation to Tender concern only the health insurance policy for CAMPOST staff. The scope of these services is set out in detail in the Terms of Reference (ToR) of this bid.

3. Tranches/ Allotment

This invitation to tender comprises one single lot.

4. Estimated cost

The estimated cost (all taxes included) following preliminary studies is NINETY-FIVE MILLION (95,000,000) CFA francs.

5. Provisional deadline

The maximum deadline set by the Project Owner is TWELVE (12) months, from 1st November 2025 to 31 October 2026. This deadline shall run from the date of notification of the administrative order to commence services.

6. Participation and origin

The participation in this Restricted National Invitation to Tender is open to all insurance companies incorporated under Cameroonian law, established in Cameroon, fulfilling the conditions provided for by the regulations in force in the Member States of the Inter-African Conference on Insurance Markets (CIMA) and selected following a call for expressions of interest.

7. Financing

The services, subject of this tender, shall be financed by the Cameroon Postal Services (CAMPOST) Budget for the 2025 financial year; Budget head: 668400000000 "HEALTH INSURANCE".

8. Submission method

The submission method chosen for this consultation is: **offline**.

9. Bid bond

Each bidder shall include in his administrative documents a stamped bid bond issued by a first-rate banking institution approved by the Ministry in charge of Finance to issue bonds for public enterprise contracts and whose list is found in document 13 of the Tender File, of an amount of **one million nine hundred thousand (1,900,000) CFA francs including VAT**, accompanied by the consignment receipt issued by the Deposits and Consignments Fund (CDEC) and valid for thirty (30) days beyond the date of validity of bids. Failure to produce a bid bond issued by a first-rate banking institution or financial body authorised to issue bonds for public enterprise contracts, approved by the Ministry in charge of Finance shall result in the bid being rejected. A bid bond not related to the consultation concerned shall be considered absent. No bid bond submitted by a bidder during the bid opening sessions shall be admissible. A bid bond submitted by a bidder without a CDEC receipt shall be considered as absent.

10. Consultation of tender file

From publication of this notice, the hard copy may be consulted during working hours at the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit (SIGAM), located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 317 (Tel : 222507263, e-mail : edward.eta@campost.cm).

11. Acquisition of tender file

The hard copy of the tender file may be obtained during working hours at the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit (SIGAM), located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 317 (Tel: 222 50 72 63) e-mail : edward.eta@campost.cm , as soon as this notice is published against presentation of receipt of payment or any other proof of payment of a non-refundable sum of 100,000 FCFA (one hundred thousand francs), in the CAS-ARMP Special Account. It is also possible to obtain the electronic version of the file. However, hard copy submission shall be subject to the payment of TF purchase fees.

12. Submission of bids

For offline submission, the offer in seven (7) copies, including the original and six (6) copies marked as such, must be submitted at Cameroon Postal services (CAMPOST) Contract Management Unit (SIGAM), located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 317 (Tel: 222507263, e-mail: edward.eta@campost.cm, no later than 18 OCT 2025 at **1 p.m.** local time and must be marked: 2

RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°

/AONR/CAMPOST/CIPM/2025 OF

FOR THE SUBSCRIPTION OF HEALTH INSURANCE POLICY FOR THE CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST) STAFF FOR THE 2025 FINANCIAL YEAR

FINANCING: CAMPOST BUDGET, 2025 FINANCIAL YEAR

"TO be opened only during the bid-opening session"

13. Admissibility of bids

Administrative documents, the technical offer and the financial offer must be inserted in different separate sealed envelopes and submitted in sealed envelope. The following shall be inadmissible by the Project Owner:

- Bids revealing the identity of the bidders;
- Bids submitted after the deadline for submission;
- Bids non-compliant with the bidding method;
- Bids without indications on the identity of the invitation to tender;
- Failure to produce the number of copies specified in the Special Regulations or offer only in copies.

Any incomplete tender in accordance with the requirements of the tender file shall be declared inadmissible. In particular, the absence of a stamped bid bond issued by a first- category body or financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds for public contracts or failure to comply with the model documents in the tender file shall result in the outright rejection of the tender without any other procedure. A stamped bid bond produced but having no connection with the consultation concerned shall be considered as absent. A stamped bid bond submitted by a tenderer during the tender opening session shall be inadmissible.

In the case of a restricted invitation to tender (opening in 2 phases): it should be noted that, in addition to the number of copies of the financial bid required, the tenderer shall submit one copy of this financial bid in a sealed envelope to serve as a sample offer, marked as such and intended for the body responsible for regulating public contracts for safekeeping. Failure to submit this sample bid will result in the inadmissibility of the bid of the candidate concerned, immediately the bids are opened by the Tenders Board.

14. Opening of bids

Bids shall be opened in two (02) stages, depending on the type of non-quantifiable insurance.

- The opening of the administrative documents and the technical bids shall take place in the meeting room of the Internal Public Contracts Commission of the Project Owner in the room of Cameroon Postal Services (CAMPOST), located on the 4th floor of CAMPOST headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 414, on 16 OCT 2025 **as from 2 p.m., local time.**

- Only the financial bids of bidders who have obtained the qualifying technical score of 80/100 points shall be opened by the same Commission at a later date after publication of the results of the technical evaluation.

- Only bidders may attend this opening session or be represented by a single duly appointed representative of their choice, even in case of a group of enterprises.

- Under pain of rejection, the documents required in the administrative file must be produced in originals or in copies certified as true by the issuing department or the competent administrative authority, in accordance with the stipulations of the Special Regulations. They must not be older than three (03) months preceding the date of submission of bids or must have been produced after the date of signature of the tender notice.

- In case of the absence or non-conformity of any document in the administrative file at the bids opening session, after a period of 48 hours allowed by the Commission, the bid shall be rejected.

15. Evaluation criteria

15.1 Eliminatory criteria

The eliminatory criteria for this invitation to tender include the following:

- Absence of the stamped bid bond with a CDEC receipt at the opening of the bids ;
- Failure to produce, after the deadline of 48 hours following the opening of bids, a document in the administrative file that is deemed to be non-compliant or missing (except bid bond) ;
- False declarations, fraudulent schemes or forged documents;
- Failure to provide a sworn statement that no service has been abandoned in the last three years: 2022, 2023 and 2024 ;
- Absence of MINFI approval in concerned fields;
- Absence of CIMA certificate;
- Technical score less than 80 points out of 100;
- Absence of a quantified unit price in the Financial Bid;
- Non submission of financial statements C4 and C11 for the financial years 2022, 2023 and 2024, duly certified;
- Presence of financial information in the technical Bid.

15.2. Essential Criteria

Technical bids shall be evaluated out of 100 points according to the criteria below:

Criteria	Marks (points)
General presentation of the offer	03
References and seniority of the bidder	21
Curriculum of staff responsible for police management	06
Terms and conditions of coverage	32
Representativeness	20
Financial capacity	19
Total	100

The qualification threshold for the technical bids for each tender is set at 80 points out of 100.

To calculate the financial scores (Sf: $Sf = 100 \times Fm/F$).

Sf-financial score; Fm: lowest financial bid and F: financial proposal.

The respective weights attributed to the technical and financial proposals are: T=0, 8 and F=0, 2

The final overall score Ng of the tenderer's bid shall be obtained by the formula:

$Ng = (Nt \times 0.80) + (Nf \times 0.20)$.

Ng: Overall score; Nt: Technical score and Nf: Financial score.

15.3. Evaluation of financial bids

The financial bid shall include:

- the tender on stamped paper (fiscal) at the rate in force in accordance with the attached model, signed and dated by the tenderer;
- The Unit Price Schedule (UPS) compliant with the template indicating prices, excluding VAT, in figures and in words, filled in a legible way;
- The estimated details of the operations, signed and indicating the amounts of the operations excluding VAT;
- Sub-details of price.

16. Award

The Project Owner or the Delegated Project Owner shall award the contract to the bidder who has submitted a bid meeting the required technical and financial qualification criteria and whose bid is evaluated as **the lowest** by combining technical and financial criteria.

17. Maximum number of lots

The services to be covered by this Restricted National Invitation to Tender shall be presented in a single lot.

18. Period of validity of bids

Bidders shall remain committed by their bids for a period of ninety (90) days from the initial deadline set for the submission of bids.

19. Further information

Additional information can be obtained during working hours at the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit (SIGAM), located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 317 (Tel: 222 50 72 63), Email: edward.eta@campost.cm from publication of this notice.

20. Fight against corruption and malpractices

To report corrupt practices, facts or acts, please call CONAC on 1517.

Yaounde, on 29 SEPT 2025

THE GENERAL MANAGER

Copies:

- PCA CAMPOST;
- ARMP;
- CIPM CAMPOST President;
- Billposting;
- CMU.



Ly